



EL VIERNES LOS ESTUDIANTES PROTESTARON EN LA CASA CENTRAL.

Estudiantes de la PUCV harán votación sobre paro general

CONFLICTO. Exigen sumario y suspensión a profesor por sus dichos transfóbicos.

Sigue escalando el conflicto en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), a raíz de las afirmaciones del académico José Gallardo, de la Escuela de Ciencias del Mar, quien en el último Claustro Pleno dijo que el plantel debe revisar "los reglamentos y protocolos que avalan la farsa de la identidad de género".

La PUCV emitió en su momento un comunicado del rector Nelson Vásquez, en el que aseguró no compartir los dichos de Gallardo, pero los estudiantes no quedaron conformes con aquello y exigen un sumario a Gallardo y que lo suspendan de sus funciones mientras se desarrolla, por lo que el pasado viernes protestaron en la casa central.

Como aquella protesta no tuvo efecto en las autoridades universitarias, este jueves los es-

tudiantes efectuarán una votación para decidir sobre un paro general que se extendería por una semana y luego se iría renovando semana a semana con nuevas votaciones, en caso de aprobarse.

Al respecto, la presidenta de la Federación de Estudiantes de la PUCV, Javiera Carlesi, señaló que "en nuestro último Consejo General de Estudiantes elevaron la moción a paralización y eso significa que toda la universidad debe discutir si no seguirán las clases. El lunes de la semana pasada tuvimos una conversación (con autoridades de la PUCV), pero no consistió en la destitución ni el proceso investigativo de parte de la universidad directamente, sino que desde el protocolo de acoso y abuso que es parte de la universidad, entonces eso no dejó del todo conforme al estudiantado".

C3